

24 de febrero de 2023

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Angélica Varela Llavona, Ph.D.

Rectora

CARTA ABIERTA

Agradezco al presidente de la Universidad de Puerto Rico (UPR), doctor Luis A. Ferrao, a la Junta de Gobierno y a la comunidad universitaria del Recinto de Río Piedras por honrarme con su confianza al confirmar en propiedad mi designación como Rectora de este centenario recinto.

Desde que inicié mi gestión como rectora interina mi norte ha sido sostener la operación del recinto, garantizándole al estudiantado la educación de excelencia que nos distingue, y mantener un diálogo franco y abierto con el personal docente y no docente con el fin de atender sus necesidades y reclamos. A partir de hoy, con renovado entusiasmo y energía, iniciaré la implantación de un plan de trabajo que realizaré con la ayuda de todos los componentes de la comunidad universitaria en bien de la institución.

En estrecha colaboración con el presidente Ferrao y la Administración Central, focalizaré mis esfuerzos en obtener el financiamiento necesario para restaurar y mantener la planta física del recinto, patrimonio del pueblo de Puerto Rico que tenemos la responsabilidad de proteger. Priorizaré también la transformación de la oferta académica del recinto para adaptarla y hacerla cada vez más pertinente a las necesidades de la población estudiantil actual, usando la tecnología como herramienta al servicio de la docencia y fortaleceremos la investigación.

De igual forma, mantendré abiertos los canales de diálogo con todos los componentes de la institución para atender sus reclamos en la medida que los recursos disponibles nos permitan hacerles justicia. Finalmente, y no menos importante, mi gestión estará enmarcada en la transparencia que la gestión pública requiere y que la comunidad universitaria y Puerto Rico atesoran.

Mi compromiso con la UPR es inquebrantable. Pongo a su disposición mi amplia experiencia en el servicio público y la docencia, así como mi amor incondicional por nuestra Alma Mater. Juntos defenderemos nuestra Universidad.